

SOINS AMINCISSANTS

Les traitements amincissants du Dr Burgener sont conçus pour vous aider à perdre du poids, réduire la cellulite, éliminer la rétention d'eau et à tonifier la peau. Nous sélectionnons soigneusement nos traitements pour répondre aux besoins spécifiques de nos clients et trouvons une solution adaptée à chacun type de corps.

SLIMMING CURES

Dr Burgener's Slimming Treatments are designed to help you lose inches, reduce cellulite, water retention and tone the skin. We carefully select the treatments to meet the specific needs of our clients and tailor an adapted solution for each body type.

MASSAGE LYMPHO PALPER ROULER

Les mouvements de palper-rouler ciblent en profondeur les adhérences cutanées. Notre huile Svelt accentue l'effet amincissant et détoxifiant. Le traitement se termine par un léger massage lymphatique qui draine et diminue la rétention d'eau. La circulation est activée, la lipolyse est stimulée, la peau est plus lisse, plus ferme, et les contours de la silhouette redessinés.

40min CHF 165.–

6 séances x 40min CHF 880.–

ENVELOPPLEMENT AU SEL DES ALPES SUISSES

Extraits des glaciers des Alpes Suisses, les cristaux de sel associés au Concentré Corporel Drainant sont riches en minéraux thérapeutiques pour détoxifier et drainer. Ce traitement est idéal pour réduire la rétention d'eau et drainer les toxines.

60min CHF 160.–

LYMPHO PALPER ROULER MASSAGE

This massage consists of movements that palpate and roll, working on the cutaneous adhesions deep within the skin. Our Dr Burgener Svelt oil aids in slimming and detoxifying. Our treatment finishes with a light Lympho massage, to drain fluids and reduce water retention. Overtime the connective tissue relaxes, circulation enhances and stimulates lipolysis, resulting in smoother texture, firmer skin and more contoured figure.

40min CHF 165.–

6 sessions cure x 40min CHF 880.–

SWISS SALT CRYSTAL DETOX BODY WRAP

Extracted from the glaciers of Swiss Alps, our Salt Crystals, enriched with the Dr Burgener Draining Body Concentrate are rich in therapeutical minerals to detoxify and drain. This treatment is ideal to reduce water retention and drain toxins, slimming results.

60min CHF 160.–

ENVELOPPEMENT CRYOFIT LIPO DRAINANT

Ce traitement par le froid est reconnu pour ses effets bénéfiques sur la circulation lymphatique. Il resserre les veines et exfolie la peau d'orange. Particulièrement recommandé pour les jambes lourdes, le menthol et le camphre dynamisent et rafraîchissent le corps.

45min CHF 130.–

APPLICATION DRAINANTE AUX ALGUES FROIDES

Ce traitement drainant et reminéralisant aux algues froides est réputé pour ses propriétés amincissantes et détoxifiantes. Il réduit la rétention d'eau, active la circulation sanguine, agit sur la cellulite et offre des résultats exceptionnels à notre silhouette..

45min CHF 130.–

LIPO DRAINING CRYOFIT WRAP

This treatment working with the cold, is renown for improving the lymphatic circulation.

It relaxes the veins, exfoliates the orange skin and is an effective cure for heavy legs. Due to the Menthol and Camphor ingredients, it will invigorate and refresh the body.

45min CHF 130.–

DRAINING COLD ALGAE BODY WRAP

This draining and re-mineralizing cold algae treatment is famous for its slimming and detoxifying properties. It reduces water retention, improves blood circulation, acts on cellulite and gives our contouring treatment exceptional results.

45min CHF 130.–

CURES LPG CORPS

Le LPG a été conçu spécialement pour traiter la cellulite et les rondeurs localisées permettant d'obtenir une peau raffermie, lisse et un corps resculpté.

LPG BODY CURES

LPG was created specially to treat cellulite and located curves, aiming at getting a firmer, smoother and resculpted skin.

- | | | | |
|----------------------------------|-----------|-------------------------------------|-----------|
| • 1 séance LPG | CHF 75.- | • 1 session LPG | CHF 75.- |
| • 12 séances LPG (2 offertes) | CHF 750.- | • 12 sessions LPG (2 free sessions) | CHF 750.- |
| • 1 séance Enveloppement Détox | CHF 160.- | • 1 session body wrap Détox | CHF 160.- |
| • 1 séance Enveloppement Cryofit | CHF 100.- | • 1 session body wrap Cryofit | CHF 100.- |

CURE DÉTOXIFIANTE CHF 1019.-

Sur 4 semaines : 2 séances par semaine + 1 enveloppement

- 6 séances LPG + 2 offertes
- 3 séances Enveloppement Détox + 1 offerte
- Coffret ampoules Phyto-Détox

BODY CURE DETOX CHF 1019.-

Over 4 weeks: 2 sessions per week + 1 body wrap

- 6 sessions LPG + 2 free sessions
- 3 sessions body wrap detox + 1 free session
- Box Phials Phyto-Detox

CURE DRAINANTE CHF 839.-

Les séances doivent être réparties selon le cas.

- 6 séances LPG + 2 offertes
- 3 séances Enveloppement Cryofit + 1 offerte
- Coffret Ampoules Phyto-Circulation

BODY CURE DRAINING CHF 839.-

Sessions shall be divided as appropriate.

- 6 sessions LPG + 2 free sessions
- 3 sessions body wrap Cryofit + 1 free session
- Box Phials Phyto-Circulation

CURE AMINCISSANTE CHF 1858.-

Les séances doivent être réparties selon le cas. Sur 8 semaines :

- 12 séances LPG + 2 offertes
- 3 séances Enveloppement Détox + 1 offerte
- 3 séances Enveloppement Cryofit + 1 offerte
- Coffret ampoules Phyto-Detox & Phyto-fit

BODY CURE SLIMMING CHF 1858.-

Sessions shall be divided as appropriate.

Over 8 weeks:

- 12 sessions LPG + 2 free sessions
- 3 sessions body wrap detox + 1 free session
- 3 sessions body wrap cryofit + 1 free session
- Box Phials Phyto-Detox & Phyto-Fit